

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

Es de esperar que termine hoy la discusión de los presupuestos municipales de Badajoz.

Si en primera citación concurre número suficiente, para rectificar los acuerdos, quedará terminado este asunto y remitido al Gobierno civil el día 31.

Anteanche llegó a esta capital, para evacuar diferentes asuntos, el procurador del Juzgado de instrucción y de primera instancia de Albuquerque, don Emilio Gutiérrez Gamero.

Se encuentra mejorado de la grave enfermedad que ha padecido uno de los hijos de nuestro querido amigo y correligionario el médico de Albuquerque, don Mariano Alcantú.

Celebramos la mejoría y deseamos el completo restablecimiento del enfermo.

Junta provincial del Censo

Se reunió dicha Junta, presidida por el Sr. D. Valentín Escribano, en el día de ayer.

Concurrieron los Sres. Fernández de Molina, de Miguel (D. Regino), González Orduña, López Rubio, Rodríguez Corzo y Ocorio.

Fueron despachados gran número de asuntos.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Campo escolar y por la noche de nueve a dos, baile en el Gimnasio de la calle de San Sisenando.

Teatro

FUNCIONES PARA HOY

Por la tarde a las cuatro:
«El Meñor», «Nanits... Nana» y «Abanico y panderetas».

Por la noche a las ocho y media.
«Gazpacho andaluz», «La Patria china» y «El terrible Pérez».

Almacenes de maderas

Máquinas de aserrar y carpintería, movidas a vapor.

Enormes surtidos en maderas de todas clases y dimensiones.

Metro lineal, tablón finlandés a 1'60 pesetas.

Las demás maderas 5 por 100 menos que otra cualquier casa.

Beta de Madera a 1'50 ptas. los 100 kilogramos.

Julio Soarez Monteiro

Estación ferro-carril

Los vagabundos que se albergan en los ojos del puente de Rivillas, vienen a diario a la población.

¿Con qué fin? Según parece, con el de verificar baterías, con pretexto de pedir limosna.

A un amigo nuestro le han quitado un perro y un gato.

El primero fué rescatado, al segundo le acababan de dar muerte, hace dos días cuando se trató de averiguar, empleando un medio hábil si se habían apoderado de él.

En aquel sitio tienen unas 100 pieles de otros tantos gatos que seguramente se habrán engullido los vagabundos.

Esperamos que las autoridades darán orden a sus agentes para que se vigile a aquéllos ya que no se haga otra cosa mejor.

El Rectorado de este distrito universitario, ha nombrado, en virtud de oposición, maestra en propiedad de la escuela pública elemental de niñas de Montemolín, a doña Felisa Pulido Molina.

Por haber causado una herida leve en una pierna, al vecino de Solana, Francisco Vivero Matamoros, ha sido detenido Ventura González, vecino de Almendralejo.

Alrededor del Mundo trae en su número del miércoles profesión de artículos, entre los cuales citaremos los siguientes, casi todos ilustrados.

El santo de Páscoa.—Ojos con imágenes y ojos de repulsivos.—Los hijos de Barrabás.—La aventura de Bartoloméw.—Las caras en los anuncios.—Las maravillas del imán.—El clásico besugo.—El modo de hacer una ballesta.—El bigote y los besos.—La vida del microbio del francisco.—Como hace el Kaiser la puntería.—Pelucas de cristal.—Una cara en un nudo.—El cerebro de un profeta.—Un modo raro de curar el reuma.—El valor de los dedos.—La buena educación hace 18000 años.—El fenómeno óptico de Mercurio.—Una farsa de los fakires.—Mangas para llevar perros.

Además contiene las acostumbradas secciones de **Averiguador Universal**, Preguntas y Respuestas, Recetas y Recreos etc., y la 26.ª entrega encuadernable de la interesantísima novela, como todas las que publica, PHAROS EL EGIPCIO, escrita por el autor de *El Doctor Nikola*, y tan noble como esta obra.

Precio: 20 céntimos número.—2,50 pesetas suscripción trimestre.—Paseo del Prado 88, Madrid.

Al dirigirse a la finca de los Hoyos, término de Oliva de Jerez, Segundo Gamero, salióle al encuentro su hermano Manuel, el cual le arrojó de la esballetería que montaba, maltratándole en tal forma, que le produjo varias lesiones y contusiones.

El herido se dirigió a Oliva, dando cuenta del hecho a la Guardia civil, que detuvo al agresor.

Ignores las causas que movieron a éste para *acariciar* en la forma que lo hizo a su referido hermano.

Ayer pasó a mejor vida la virtuosa anciana D.ª Dolores Alvarez Alvarez, tía de nuestro amigo y correligionario D. Dionisio Alonso Navarro, al cual y a las demás personas de la familia, damos el pésame por la desgracia que les aflige.

La conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Trinidad 1.ª, a la capilla de San Sebastián, se verificará a las cuatro de la tarde de hoy.

Servicio telegráfico

Madrid 28 (3'10.)

Espectación

Es enorme la expectación que hay con motivo de la sesión permanente.

Los jefes de la minoría se entregan a cabildos y celebran conferencias.

Creese que el Gobierno se decidirá al fin a hacer concesiones.

Impresiones

Las últimas impresiones acerca de los asuntos de actualidad es que mañana domingo a más tardar, quedarán aprobados los presupuestos por el Congreso y que las manifestaciones de los periódicos constituyen incontestadas.

Refuerzos

Daspatches de San Petersburgo comunican que fuertes destacamentos de tropas se dirigen por el ferrocarril hacia la frontera de Finlandia con el fin de reforzar los puestos de vigilancia.